

ヤマザクラ 2011 本プロジェクト 植樹の会（2020年10月17日）のご報告

奥松島復興の会

一度は中止した「植樹」ですが…

毎年3月に行っていた「植樹祭」。今年は新型コロナウイルスの影響で開催を断念しました。しかし！史跡公園の苗畠では、ヤマザクラの苗木がどんどん成長中。これ以上大きくなると掘り起こすのは難しい…と判断し、10月17日、「植樹の会」を開催することになりました。今回は、地元宮戸の皆さん18名にお集まりいただきました。

例年よりも大きく成長した苗木を掘り起こすのは、予想以上の重労働。前日からスタッフが作業を進め、当日も参加者さんにお手伝いいただきながら、なんとか46本を山出しききました。

新しく出来た駐車場へ！

今回の植樹場所は、あおみな前に新しく出来た「あおみな第3駐車場」。大高森入口の隣に位置する場所で、多くの観光客に利用されています。

まずは、植樹場所に穴を掘る作業から。抜いてきた苗木の根は、かなり大きく伸びているため、いつもより深く掘る必要があります。雨脚が強くなるなか、協力して作業を進めました。



いよいよ植樹

当日に山出した分も到着し、2時間後には植樹完了！

駐車場をぐるりと取り囲むように植樹されました。このヤマザクラが順調に成長すれば、なかなか見応えのある風景になるはず！これからの成長が楽しみです。



駐車場をぐるりと囲んだヤマザクラ。



「お集まりいただきありがとうございます！」

▲開会式。後ろに見えるのは大高森です。



植樹場所に穴を掘って…



やはり例年より大きい…